

Villa Pablo Neruda de Llay Llay está dejando atrás las calles de tierra gracias a proyecto del municipio y vecinos

Este año 2023, la Villa Pablo Neruda ubicada en el sector rural de Santa Rosa en la comuna de Llay Llay cumple 20 años de existencia. En estas dos décadas, una de sus principales luchas ha sido la pavimentación de sus calles y veredas, debido a los graves problemas de inundación en invierno y el polvo durante el verano. Como una forma de darle solución a esta grave problemática, los dirigentes del sector comenzaron a trabajar en conjunto con el municipio.

Para ello se elaboró un proyecto con sustento técnico y que fue presentado al Programa Pavimentos Participativos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, en su llamado N°30 y N°31, con lo que se pudieron conseguir los cerca de 300 millones de pesos necesarios para materializar las mejoras en los pasajes Marcela Paz, Gabriela Mistral, Poema 20, Violeta Parra Y 17 de junio, dotándolos de una losa, veredas y evacuación de aguas lluvia de la más alta calidad. Estas obras fueron finalmente inauguradas este viernes por los vecinos, quienes están muy felices con esta iniciativa.

Anuncio Patrocinado

Carolina Astudillo Velásquez, presidenta Junta de Vecinos de la Villa Pablo Neruda fue una de las dirigentes que encabezó este largo y difícil proceso de conseguir la esperada pavimentación, quien tras la inauguración expresó que: "Estamos muy contentos, orgullosos, porque es un logro muy importante. Ha cambiado la calidad de vida de todos nosotros, usted lo puede ver con los niños jugando alrededor, sin estar entierrándose. Estas pequeñas cosas marcan la diferencia y nos hacen vivir de una manera mucho más digna y mejor".

En este sentido, el alcalde Edgardo González Arancibia expresó que: "estamos felices porque ya tenemos más del 70% de los pasajes de la Villa Pablo Neruda Pavimentados, Un compromiso que teníamos con los vecinos y los dirigentes, que fue trabajado hace mucho tiempo en conjunto con la directiva, con Carolina, con José Garate, actual concejal. Y nos propusimos traer proyectos al sector que entregaran dignidad y mejor calidad de vida, eso es lo que hoy nos convoca, poder celebrar que cumplimos ese compromiso, Más allá de pavimentos, concreto, esto es dignidad, calidad de vida y justicia para los vecinos del sector rural, que accedan a mejores servicios, a infraestructura pública. Muy feliz porque la lucha de los vecinos, dirigentes y municipio dio frutos", sentenció la máxima autoridad de la comuna del viento.

Villa Pablo Neruda de Llay Llay está dejando atrás las calles de tierra gracias a proyecto del municipio y vecinos

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Pero el trabajo no para. Los vecinos y el municipio ya están trabajando para materializar este año la pavimentación de los pasajes restantes.

Villa Pablo Neruda de Llay Llay está dejando atrás las calles de tierra gracias a proyecto del municipio y vecinos



y tú, ¿qué opinas?